
   生徒総会に向けて 

 

 今日の放課後に生徒総会に向けて、生徒会執行部と教師の打合せ会がありました。執行部の皆

さんは、太宰府西中学校がよりよくなるよう、たくさんのアイディアを出してくれました。それを教師と

共に審議し、提案できる形になるように仕上げていきます。まもなくすると、議案の提案や学級審議

が始まります。 

 執行部の皆さん、まだまだ大変ですが、生徒総会に向けて、ファイトです！ 
  

☆ 打合せ会の様子  

 執行部はタブレットやモニターを使い、作成した議案を説明しています。 

    

 

 

 

 

   学級委員会      学習委員会      生活委員会 

 

 

 

 

 

   保給委員会      美化委員会      文化委員会 

 

※ １月の黒板アート 

   遅くなりましたが、美術部作、１月の黒板アートです！ 

   １月らしい素敵なアートに仕上がりました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


